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Zitat von wikinger 

Es sollte aber auch möglich sein, Bornemann kritisch zu hinterfragen.

Seine Transferbilanz ist jetzt auch nicht gerade gut. Da ist noch gewaltig Luft nach
oben was das Scouting angeht was letztendlich in seinen Verantwortungsbereich fällt.
Die Außendarstellung ist auch bescheiden. Nur mal am Rande bemerkt.

Die Denkweise kann doch nur aus einer Zeit stammen in der man für 3millionen noch einen
Bombentransfer tätigen konnte. Leute wacht auf , diese Zeit ist vorbei. Für 4millionen kannst
keine 3 bis 4 Transfers tätigen welche alle dann Stammspieler sind und einschlagen wie Vura.
Heutzutage bist du ne Lachnummer mit 4millionen Transferbudget. Sorry aber das begreif ich
echt nicht wie man da Kritik üben kann. Für mich hat er in der letzten Transferperiode ne
Wahnsinss gute Arbeit geleistet , die ich so nicht erwartet hätte. Egal so sieht's halt jeder
anders und das ist auch völlig ok

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2774787#post2774787

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-vorstand-sport/?postID=2774621#post2774621
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2774787#post2774787
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2774787#post2774787

